

Une veillée spéciale petits monstres à la MJC Étoile



Une veillée autour du conte entre copains.

La soirée du 27 octobre a réjoui les enfants de 6 à 11 ans, inscrits à l'Accueil collectif de mineur (ACM) de la MJC Étoile, et encadrés par Jonathan André et toute une équipe d'animateurs confirmés. La première semaine de vacances a été placée sous le signe d'Halloween avec des activités autour des sorcières, du fantastique, mais aussi des jeux sportifs, un déplacement à la médiathèque, un spectacle et deux veillées comme ils les aiment.

Pour la veillée Halloween, tous ont rivalisé d'imagination pour être le plus terrifiant possible et n'ont reculé devant aucun maquillage sanglant. Ces deux soirées ont fait le bonheur de tous les participants, tenus en haleine par les conteuses de l'atelier Contes en chantier de la MJC Étoile, Pascale Créteur et Amandine Didelot qui les ont transportés dans le monde de l'irréel.

Pendant la veillée, les deux conteuses ont tenu en haleine les plus jeunes, ravis de passer une veillée ensemble, après avoir partagé un repas fajitas (de délicieuses galettes végétales) et un gâteau.

L'ACM est donc fidèle à ses valeurs, à savoir un lieu où les activités sont éducatives, actives et organisées autour d'un projet pédagogique. Les activités collectives alternent avec des moments de détente.